

SPIEL, SPASS UND SCHWEIß

Endlich war es so weit und wir durften den dritten Blockspieltag in der Landesliga ausrichten. Die sechs besten Mannschaften aus ganz Bayern kämpfen um den Titel des bayerischen Meisters.

Nachdem sich alle Mannschaften eingefunden hatten, ging es nach einer kurzen Ansprache gleich mit den ersten Partien los. Im letzten Hinrundenspiel der Saison spielten wir gegen den Tabellenführer aus Bamberg. In vielen knappen und umkämpften Spielen hatten wir leider oft das Nachsehen und verloren mit 12:30 diesen Spieltag. Nach einer kurzen Stärkung mussten wir gegen die Mannschaft aus München nochmals alles geben, da wir bereits jetzt mitten im Abstiegskampf waren. In diesem Spieltag starteten wir weit besser und konnten viele Partien für uns entscheiden. Am Ende stand es 30:12 für uns und wir konnten drei wichtige Punkte im Abstiegskampf einfahren.

Erleichtert über den Ausgang dieses Matches, konnten wir uns abends noch mit den anderen Mannschaften zusammensetzen und austauschen.



Ein großer Dank geht vor allem an die vielen Helferinnen und Helfer, die für uns Kuchen gebacken haben, die Spieler mit Getränken versorgten und das Grillen übernahmen.

Auch wollen wir allen Mannschaften für diesen sehr fairen und doch umkämpften Spieltag danken.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen!!